



Ein wahrer Lauf in den Frühling

Rund 40 Leichtathleten, Übungsleiter, Eltern und Geschwister kamen zum traditionellen Lauf in den Frühling des SC Frankfurt in den Stadtwald. Seit vielen Jahren schon treffen sich Jung und Alt, um am Ostersonnabend sportlich den Frühling zu begrüßen.

Diesmal wurde der auch seinem Namen gerecht bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen - nach Hitze, Regen oder Schnee in den Vorjahren. Nach einer zünftigen Gymnastik ging es auf die Wander- und Laufstrecken, die von Annette Rozanowske (die Jüngsten bis zum Spielplatz), Hagen Zierold (Wandern) und Olav Senger (Lauf) angeführt wurden. Danach suchten die Kinder mit viel Spaß und Entdeckerfreude die versteckten kleinen Osterbeutel.







Text: Kerstin Bechly,
Fotos: Susanne Thielemann, Kerstin Bechly (März 2016)